

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Préparatifs des éliminatoires de la Can-2023 : la Fégafoot à pied d'œuvre

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

DEPUIS hier, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) est à pied d'œuvre pour préparer les deux rencontres des Panthères prévues au mois de juin face aux Léopards de la République démocratique du Congo (RDC) et aux Mourabitounes de la Mauritanie. Deux rencontres comptant pour les deux premières journées des éliminatoires de la Can "Côte d'Ivoire-2023".

Selon nos informations, le ministre des Sports s'est longue-

ment entretenu lundi en fin d'après-midi avec les financiers et le secrétaire général par intérim de la Fégafoot, Yoland Mavouroulou. Avec les premiers cités, il était question de préparer le projet de budget des deux rencontres à valider par le ministère des Sports et celui du Budget. " Les équipes ont effectivement commencé à travailler hier (Ndlr, mardi) sur le projet de budget à soumettre aux autorités dans les tout prochains jours", confirme une source fédérale.

Avec le "SG" de la Fégafoot, les entretiens ont porté sur l'harmonisation des dates et heures de la rencontre Gabon-Mauritanie,



Photo: DR/L'Union

**Les Panthères vont se préparer en France avant de rallier la RDC pour jouer face aux Léopards.**

prévue pour se jouer en principe le 8 juin à Franceville. La question de l'intendance des Panthères a également été abordée. " Du fait de l'indisponibilité de l'actuel intendant, il était question de voir qui pouvait s'occuper des demandes de visas,

des différents plans de vol, des réservations d'hôtel en France et au Congo. Un nom a été trouvé et c'est ce dernier qui devrait entamer prochainement toutes les démarches y relatives", indique encore la même source, qui précise que les " Panthères vont se

préparer en Région parisienne à compter du 25 mai avant de rallier Kinshasa le moment venu. En France, nos Panthères pourront s'entraîner sans pression et être toujours dans la bulle sanitaire car rien ne doit être laissé au hasard".

### National-Foot: signature de convention pour la sauvegarde des acteurs



Photo: HNM

**Les président des clubs de D1 lors de la signature de convention au ministère des Sports.**

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

AU lendemain de l'annonce de la disponibilité des fonds pour le redémarrage du National-foot 1 et 2, le ministre des Sports, Franck Nguema, s'est entretenu hier avec les responsables de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) et ceux des clubs de D1 et D2.

Dans les faits, le membre du gouvernement, qui entend rassurer la communauté sportive de la reprise imminente des activités liées au football, a procédé à la signature de convention entre son département, la Linafp et les clubs dans le cadre du National-Foot saison 2021-2022. Pour Franck Nguema, " ladite convention s'appuie sur les résolutions de la réforme du modèle

sportif, économique et social issues des Assises du championnat national de football professionnel, tenues à l'hôtel Nomad de Libreville, du 10 au 22 mai 2021. Pour que le National Foot bénéficie de l'appui de l'État, cette convention met en application les principes de mutualisation des charges des clubs de D1 et D2, donc le paiement direct par guichet unique de la Linafp des salaires des joueurs et entraîneurs, des frais de transport, hébergement et restauration des équipes lors de leurs déplacements".

Sans oublier " les frais du suivi médical périodique des joueurs et des arbitres, le contrat sportif type obligatoire signé entre les clubs, les joueurs et les entraîneurs et la bancarisation des joueurs et des entraîneurs pour le paiement de leurs salaires".

### National-Foot 1: l'axe USB-USO à nouveau en mouvement

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

SI la rivalité historique entre l'Union Sportive de Bitam et l'Union Sportive d'Oyem a souvent accouché de bouillants derbys, les rapports entre les dirigeants des deux clubs du nord du Gabon sont restés cordiaux. Au point notamment de permettre des transferts ou des prêts d'une écurie vers l'autre.

On se souvient notamment des joueurs Max Abessolo Mvono, Bernard Obiang Bibang, Julien Lawson, Arsène Bekale, Henri Eyene Eyene ou Lionel Okoue Allogho qui ont porté les tuniques des deux places fortes septentrionales du football gabonais. Pour la saison à venir, les tractations entre l'USB et l'USO viennent d'aboutir à la cession de cinq joueurs de la première équipe citée à la seconde. Mieux, Claude Pascal Kossi, qui devait occuper la poste de directeur technique du club bitamois, va désormais,



Photo: J.F. MAROLA/L'Union

**Claude Pascal Kossi va apporter son vécu à l'USO le temps d'une saison.**

en accord avec ce dernier, prendre les commandes des Unionistes oyemois, en qualité d'entraîneur principal. Avec pour adjoint, Jeannot Ekouma, une ancienne gloire de l'USB. Notons que la formule choisie pour le National-Foot 1 à venir évitera les retrouvailles durant la phase régulière. La formation du Ntem ayant été logée dans la poule B, alors que l'équipe du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem

est dans la poule A, Enfin, dans l'organigramme modifié de l'USO dont le président actif reste Touré Assekobiang, les autres nominations marquantes sont celles de Théodore Nzue Nguema et de Josly Nkodia. L'ancien attaquant international gabonais sera en charge de la cellule recrutement, alors que l'ex-milieu de terrain du Stade Mandji et de l'AS Pélican dirigera l'équipe féminine.